



宮城県佐沼高等学校 定時制通信

平成30年度 第6号
平成30年10月31日発行
編集責任機関 生徒指導部

<生徒会役員任命式>

10月5日に後期生徒会役員の任命式が行われました。千葉凌太会長を始め、17名の生徒が校長先生から委嘱状を受け取りました。役員となった生徒の皆さんには、チーム佐定の新たな顔としての活躍を期待するとともに、普段の学校生活においても他の生徒の模範となるような言動を心掛けてほしいと思います。

(生徒会役員の紹介)

- 生徒会長 千葉 凌太 (3年)
- 副会長 及川 修一 (3年) 佐藤 風岬 (2年)
- 書記 菅原 陽大 (2年)
- 生徒会役員 後藤 莉央, 佐藤 美鈴, 名生 陽香, 村上 優衣 (3年)
- 大久保 一成, 小野寺 俊哉, 鎌田 なづな, 渡辺 恵 (2年)
- 遠藤 楓翔, 伊藤 花名, 佐藤 きらら, 菅原 優菜, 米倉 莉央 (1年)



<第2回防災訓練>

10月11日に防災訓練として、登米市消防署から講師をお迎えして救命講習会を行いました。この日は、心肺蘇生法と止血法の実技指導やAEDの講習などを行っていただきました。講習修了者には、「普通救命講習受講証」が配布されました。

この日の経験が生きる場面がないことに超したことはありませんが、いざその場面に出くわしたときには、迅速かつ冷静な対応が求められます。そのような場面において勇気ある行動がとれる人物が一人でも多くいることを願いたい、また救命救急の第一線で活躍している消防署の方の偉大さを改めて感じた1日となりました。



～交通事故に気をつけよう!!～

夕暮れ時は交通事故が多発する時間帯です。日に日に日没時間が早まり、登校の時間帯はもう暗くなってきました。さらにこれから寒くなることで注意力が散漫になったり、反応が遅れたりしてきます。今一度、交通安全を意識して登下校するようにしてください。早めのライトの点灯やスピードをいつもより落とすなどできることはたくさんあるはずですが、そして何よりも大切なのは、「時間」に余裕をもつことで、「心」に余裕をもつことです。焦ったときこそ危険であることを意識して普段から生活して欲しいと思います。

<ETA創立50周年記念講演>

本校のETAは、昭和43年(1968年)に発足され、今年で50周年を迎えました。ETAには、「ETA奨学金」等さまざまな形で生徒の学校生活を支援していただいております。

このたび50周年の記念として、ETA会長も歴任されました現ETA顧問の高橋勝利氏に「親の心 子供の気持ち」というテーマで講演をしていただきました。普段の集会とは違う雰囲気緊張した生徒も多くいましたが、自身の壮絶な経験も交えた高橋氏の講演を聴いて、生徒は自分の現在の立ち位置ややるべきことをじっくり考えていました。

ETA50周年の記念品として、紅白もちとクリアファイルをいただきました。クリアファイルはぜひ大切にしてください。

この様子は後日、進路便りの特別号で紹介されますので詳細はそちらでご確認ください。



<秋季生徒総会>

10月25日に秋季生徒総会を行いました。先程紹介した生徒会役員で初めて行う生徒会行事となります。開会前に役員一人一人が自己紹介を行い、総会が始まると、それぞれの役割をきっちりと果たしていました。役員の皆さんは事前準備から会の運営、加えて会場の片付けまで本当にお疲れ様でした。



<11月の予定>

- 2日 進路見学会
- 7日 あいさつ運動
- 13日 修学旅行結団式(2・3年 3校時)
- 14日
- ～16日 修学旅行(2・3年)
- 21日 スポーツ大会練習(4校時)
- 22日 第2回スポーツ大会(3・4校時)

